

CURRICULUM VITAE DEL LIC. JORGE CASTAÑEDA.

Estudios de Derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (1938-1942).

Obtención de la Licenciatura en Derecho en 1943.

Ingreso al Servicio Exterior Mexicano de Carrera, 1950 (por oposición).

Asesor de la Delegación de México en las siguientes conferencias internacionales:

V Reunión Ordinaria de la Asamblea General de las Naciones Unidas, New York, 1950.

IV Reunión de Consulta de los Ministros de Relaciones Exteriores de América, Washington, 1951.

VI Asamblea General de las Naciones Unidas, París, 1951.

Representante Titular de México en la Comisión Jurídica de la Asamblea General de las Naciones Unidas, VII, VIII, IX y X reuniones ordinarias de la Asamblea General, New York, 1952 a 1955.

Delegado de México en las siguientes conferencias:

II Sesión del Consejo Interamericano de Jurisconsultos, Buenos Aires, 1953.

X Conferencia Interamericana, Caracas, 1954.

Conferencia Técnica Internacional sobre Problemas del Mar, Roma, 1955.

Conferencia Especializada Interamericana sobre Problemas del Mar, Ciudad Trujillo, 1956.

Consejero del Servicio Exterior Mexicano, 1954.

Consejero Jurídico del Servicio Exterior Mexicano, 1955.

OBRAS:

Artículos sobre temas de Derecho en revistas especializadas de los Estados Unidos.

México y el orden internacional, El Colegio de México, México, 1956.

11) El Colegio también ha convenido con algunas instituciones extranjeras, por ejemplo la Dotación Carnegie para la Paz Internacional investigaciones originales sobre temas de un interés universal. Este ha sido el caso del trabajo hecho por don Jorge Castañeda sobre la participación de México y la reacción política y de opinión pública de nuestro país ante los organismos internacionales, particularmente las Naciones Unidas, trabajo que se publicará en los próximos meses.

12) Entre las personas eminentes, además de las ya nombradas, que han pasado por el Colegio de México o que ahí han iniciado su carrera, pueden recordarse las siguientes: Agustín Millares Carlo, José Miranda, Wigberto Jiménez Moreno, Agustín Yáñez, José Medina Echavarría, Marcel Bataillon, Mariano Picón-Salas, Jorge Guillén, María Rosa Lida, Amado Alonso, Dámaso Alonso, Américo Castro, Ramón Iglesia, Eugenio Imaz, Max Leopold Wagner, Pedro Urbano González de la Calle, José Luis Martínez, Gabriel Méndez Plancarte, Julio Le Riverend, José Antonio Portuondo, Javier Malagón, José Durand, Ernesto Mejía Sánchez, Juan José Arreola, Octavio Paz, Luis Cernuda, María del Carmen Velázquez, Olga Quiroz Martínez, Emma Susana Speratti Piñero, Ana María Barrenechea, etc.

México, febrero de 1956.

11) El Colegio también ha convenido con algunas instituciones extranjeras, por ejemplo la Dotación Carnegie para la Paz Internacional investigaciones originales sobre temas de un interés universal. Este ha sido el caso del trabajo hecho por don Jorge Castañeda sobre la participación de México y la reacción política y de opinión pública de nuestro país ante los organismos internacionales, particularmente las Naciones Unidas, trabajo que se publicará en los próximos meses.

12) Entre las personas eminentes, además de las ya nombradas, que han pasado por el Colegio de México o que ahí han iniciado su carrera, pueden recordarse las siguientes: Agustín Millares Carlo, José Miranda, Wigberto Jiménez Moreno, Agustín Yáñez, José Medina Echavarría, Marcel Bataillon, Mariano Picón-Salas, Jorge Guillén, María Rosa Lida, Amado Alonso, Dámaso Alonso, Américo Castro, Ramón Iglesia, Eugenio Ímaz, Max Leopold Wagner, Pedro Urbano González de la Calle, José Luis Martínez, Gabriel Méndez Plancarte, Julio Le Riverend, José Antonio Portuondo, Javier Malagón, José Durand, Ernesto Mejía Sánchez, Juan José Arreola, Octavio Paz, Luis Cernuda, María del Carmen Velázquez, Olga Quiroz Martínez, Emma Susana Speratti Piñero, Ana María Barrenechea, etc.

13) Subsidios anuales del Colegio:

a) Secretaría de Educación Pública	350,000.00
b) Banco de México, S. A.	150,000.00
c) Fondo de Cultura Económica	5,000.00

(Los servicios del Fondo de Cultura Económica son más bien editoriales y de librería.

14) Problemas del Colegio: obtener mayores fondos para subir sueldos y emolumentos que se han quedado ya muy cortos, y lograr local adecuado para su excelente biblioteca, una sala de conferencias, salas de trabajo, etc.

México, 8 de febrero de 1956.